

*La levée du blocus américain
contre Cuba est demandée en
France*



Paris, 8 avril (RHC) Le premier secrétaire du Parti communiste français (PCF), Fabien Roussel, a exigé aujourd'hui que le gouvernement américain mette fin au blocus imposé à Cuba, qu'il a qualifié de monstrueux.

Nous exigeons que les Etats-Unis cessent de piétiner le droit international, a déclaré le dirigeant lors d'une réunion pour la paix à Vénissieux, dans l'agglomération lyonnaise.

Roussel a appelé à une solidarité concrète avec le peuple cubain, rappelant qu'il subit depuis plus de 60 ans un terrible blocus économique, financier et politique, face auquel certains restent totalement silencieux.

C'est le siège le plus ancien, le plus monstrueux et le plus illégal et il doit cesser, a demandé le dirigeant du PCF lors de la réunion à laquelle participaient également, entre autres, le député et président du Parti du Travail de Belgique, Raoul Hedebouw, et la co-présidente du Mouvement pour la Paix, Arlette Cavillon.

Selon Roussel, des instruments juridiques existent pour contourner le blocus en termes de mouvements de capitaux, de dialogue politique et de coopération.

La France doit les appliquer immédiatement, car c'est une occasion de lutter pour la paix, a-t-elle déclaré.

Il a également exhorté la communauté internationale à faire de la paix la plus grande cause humaine, mais avec une volonté politique et pas seulement des slogans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/380432-la-levee-du-blocus-america-in-contre-cuba-est-demandee-en-france>



Radio Habana Cuba